
実家庭 136 回答 133
12月9日～1月6日実施・集計

１　あいさつと言葉づかいについて
※あかるいあいさつをしている。

（1）    友達や先生，ボランティアの方々に進んで「明るいあいさつ」をするようにしている。

A B C D 合計 A＋B

合計 55 75 3 0 133 130

達成率 41.4% 56.4% 2.2% 0.0% 100.0% 97.8%

（2）    「ふわふわ言葉」を使うようにしている。

A B C D 合計 A＋B

合計 26 99 8 0 133 125

達成率 19.6% 74.4% 6.0% 0.0% 100.0% 94.0%

（3）    「ちくちく言葉」を使わないようにしている。

A B C D A＋B

合計 14 102 17 0 133 116

達成率 10.5% 76.7% 12.8% 0.0% 100.0% 87.2%

A B C D

あてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

（4）   

○

○

○

△

△

△

○

○

○

△

△

△

Chromebookの活用　学習内容の確実な習得

ＰＴＡ活動

健康な体づくりへの取組　　教師の言葉遣い　防災・防犯対策

※あいてのきもちをかんがえたことばづかいをしている。

挨拶　元気　活気　明るさ　行事等での頑張り

縦割り活動のよさ　異学年交流　優しさ　仲良し

地域　ボランティア　見守り　かかわり

交通ルール（歩道の歩き方）　防犯意識　通学路・公園美化

挨拶　言葉遣い

(1)児童の姿について

(2)学校運営について

２　学校経営について（概要）→詳細は別頁参照

読書

令和３年度　岡田小学校　協働型学校評価アンケート集計表【保護者分】

家庭で話し合った今後継続して取り組みたいこと　→次頁参照

コロナ禍の中での感染症対策　行事実施　個に応じた指導

岡田小ならではの教育活動（岡田米，食育）　情報発信

地域住民・ボランティアの協力　地域連携



1 思いやりを持ってふわふわ言葉を使う

2 あいさつ，感謝の言葉を忘れない

3 進んで挨拶は継続し，目を見て気持ちのこもった挨拶が目標です。

4 人に対して感謝の気持ちを言葉に表す。

5 元気にハッキリと挨拶をする。優しい言葉を使う

6 自分からあいさつをする

7
言葉遣いが悪いので，その都度注意していきます。あいさつはするが声が小さいので，もっと大
きくて明るい声でするよう声をかけていきたいです。

8 ちくちく言葉を使わない

9 気持ちの良い挨拶をする

10 あいさつやありがとう，ごめんなさいを自主的に言える。

11
言葉の使い方によって相手の印象がかわるので，相手を嫌な気分にさせないような言葉遣いをす
る。

12 挨拶をする。相手のことを考えた言葉遣い。

13 人の欠点を探さない。悪口は言わない。

14 何かをやってもらったらありがとうを言う。

15 元気に進んであいさつをする。

16 挨拶，声がけ

17 元気にあいさつ

18 地域のみなさんへの感謝と明るいあいさつ

19 ちくちく言葉を使わない

20 言葉遣いに気をつけよう

21 必ず挨拶はすること

22 ありがとうやうれしい等ふわふわ言葉をたくさん使う

23 家族内でも相手を思いやり，相手が傷つくようなとげとげ言葉を使わないようにする

24 しっかり挨拶出来るように

25 おはようやありがとう，ただいま等の挨拶をすること。

26 気持ちを言葉にして相手に伝える。人の嫌がることをしない。

27 強い言葉を使わない

28 明るい笑顔と挨拶

29 挨拶，お礼をしっかり言うこと

30 ふわふわ言葉をしっかりと使える様にする。

31 元気に挨拶出来る人になる

32 おはよう，いただきます，などの基本的挨拶を今まで通りする。

33 相手の事を思いやった言葉選び，言い回しを心掛ける。

34
お友達，先生，近所の方などに自分から進んで挨拶をするように日頃から言ってますが継続して
指導に取り組みたいと思います。

35 『ありがとう』を口に出して伝える。

36 綺麗な言葉を使う

37 あいさつと思いやり

38 相手の気持ちを考えて，ふわふわ言葉を使う

39 挨拶をできるようにする

40 言葉つがい，携帯電話やゲームの使用のしかた。人に優しく

41 みんなで挨拶。

42 家族の間でも挨拶をきちんとする。

１-(４)家庭で話し合った今後継続して取り組みたいこと
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43 あいさつを忘れない

44 言葉遣いに気をつける。自分がされて嫌なことは相手にもしない。

45 元気に挨拶する

46
最近，生意気な言葉を平気で使うようになったので，担任の先生と協力しながら，使って良い言
葉とそうでない言葉を教えていきたいと思います。

47 あいさつ，お礼はしっかり言う。人が嫌がることはしない・言わない。人の気持ちを考えよう。

48 家庭内でも，挨拶は必ずすること。

49 言葉遣い   ふわふわ言葉

50 いつもありがとう，すごいねと大きな声で伝える

51 きちんと挨拶をする。自分がされて嫌なことは人にしない。

52 ちくちく言葉を使った時はお互いに注意する

53 大きな声で挨拶すること，ありがとうごめんなさいをきちんと言うこと

54 自分から進んであいさつをする

55 おはようのあいさつをする

56
近所の人などに元氣な声であいさつをしていきたい。それと，なぜあいさつが必要なのかも伝え
ていきたい。

57 大きな声で挨拶する

58 親も普段から言葉使いに気をつける

59 これからも挨拶などできるように取り組んでいきたい

60 言葉づかいに気をつける

61 進んで挨拶をする。困った人がいれば助けてあげる。

62 チクチク言葉を使わないこと

63 優しい気持ちと言葉を使って相手に伝える

64 ちくちく言葉を言わない

65 ふわふわ言葉を使う

66 Ａに○をつけた以上にがんばる!!

67 お友達を大切にする

68 友達と仲良くし健やかに生活すること

69 思いやりの心を育てる

70 相手の気持ちを考えて，お友達と話をするように，行動するように声がけをしていきたいです。

71 誰にでも思いやりの心を持てるように，相手の気持ちも考えるように話しています。

72 相手の気持ちを考える

73 困っている人がいたら声をかける

74 思いやりの気持ちを大切に

75 困っている事があれば助け合う

76 相手の事を考えて，自分に置き換えたらどうか考えて行動するよう取り組んでいきたい

77 日々の出来事の情報共有，顔を見ての会話，目標への応援支援

78 人の気持ちを考えて行動する。周りに流されない。

79 家族が楽しく過ごせるようにおもいやりを持って過ごす

80 家族の会話を増やしたい

81 感謝の気持ちを忘れないようにする

82 自分がされてイヤな事はしない。言わない。

83 団欒を設けて多く会話する

84 相手も自分も大事に出来るようにしたい

85 地域の交流を大切にする

86 相手がどう思うか考えながら発言する。
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87 相手の立場で考える

88 言葉にする前に考えてから発する

89 自分がされて嫌な事は人にしない

90 相手の気持ちを考えた言動をとること。

91 自分がされて嬉しい事はする，されて嫌な事はしない

92 人の気持ちを考える

93 嫌な事もいい事も何でも話せる環境作り

94 感謝の気持ちを伝え合う

95 相手の気持ちを考えて話したり行動する

96 新しく思ったことですが，何でも話し合って行きたい

97 優しく丁寧に

98 些細なことでも感謝の気持ちを伝える

99 相手の気持ちを考え行動すること

100 自分が言われたりされたりして嫌なことは人にも絶対に言わない，しない。

101 相手の気持をよく考えて行動する。

102 思いやりを持って生活する

103 明るく元気に過ごす

104 友達に優しく

105 学校の様子などをきちんと話して会話する

106 誰にでも平等に思いやり，自分も大切にする。

107 自分がされて嫌なことはしないこと。

108 相手の気持ちを考えよう

109 自分がされて嫌なことはしない

110 決められたルールは守ること，話をよく聞き理解すること，自分の思いを言葉にすること

111 みんなに優しく勉強ができるようになる

112 早寝早起きをし規則正しい生活を送る

113 早寝早起きをする

114 早寝早起き

115 早く寝る！

116 早起き

117 規則正しい生活，ルールを守る

118 体調管理

119 自己管理

120 ゲーム依存に注意する

121 本を読む

122 自分の事は自分でやることが出来る，自立した人になること。協調性を身につけること。

123 自ら行動する

124 自分で決めてできるように，親はなるべく指示せず見守るようにする

125 自分の身の回りの事をきちんとこなす

126 自分のことは自分でする

127 楽しく毎日学校へ行く

128 今年度勉強面が心配になったので，来年度は頑張ってほしいです。

129 パソコンのローマ字入力ができること

130 自分で考えて取り組んでみること

131 バイトと家族のお手伝い
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1 みんな挨拶がきちんとできているのでこれからも継続していって欲しいです。

2 大人の目がない時でもふわふわ言葉を使う

3 元気よく挨拶をしている

4
子供の送迎で最近学校に行く機会が頻繁にあったのですが，毎日朝も帰りも毎回挨拶が，ちゃん
と出来ていてビックリしました。

5
面談等で学校へ行った時，子供たちからあいさつしてくれる事が増えました。これはとても良い
点だと思います。

6 元気に挨拶をしてくれて，人懐っこい。みんなかわいいです。

7

上級生は進んで挨拶をしてくれる子が多い気がします。下級生のお手本として，とても素晴らし
いと思いました。下級生は自分から進んで挨拶をする子は少ないような気がするので見習ってほ
しいなぁと思いました。それから，以前，横断歩道を渡った後に会釈をする子を見かけました。
された方としてはとても気分がよかったです。

8 通学路などで大きな声であいさつをしていたので，とても気持ちが良かったです。

9

とっても元気に気持ちよくあいさつできているお子さんもいます。さらに増えるといいなと思い
ます。また，横断歩道などで渡る際，こちらが一時停止していると渡った後に会釈してくれる子
が増えました。微笑ましく感じました。

10 いつも元気でこちらも元気をもらえます。

11 子供たちから積極的に挨拶をしてくれました。みんなで仲良く遊んでいました。

12 あいさつがしっかりできる。

13 挨拶が大きい

14 恥ずかしがらず元気に挨拶

15 車に道を譲って貰った際に必ず立ち止まり頭を下げる姿に感心します。

16 挨拶期間とか行事関係なく常に，生徒が自然に挨拶ができるようになってほしいです。

17 明るい笑顔で挨拶ができる

18
違う学年の子や男女問わず仲良く遊ぶ点はすごく良いところだなと思います。あいさつもすれ違
う時きちんとあいさつしてくれてすばらしいと思います。

19 旗振りをした際みんな元気に挨拶してくれた

20 もう少し挨拶が進んでできる子が増えると良いと思います

21

挨拶をしてくれる子どもとしてくれない子どもの差がある。
車で止まって渡らせた時の会釈が素晴らしい。
行事への取り組みがみんな真剣でいつも涙が出ます。

22
今朝，運転中に横断歩道で一時停止して，児童を先に渡らせたら，渡る前に一礼，渡った後にも
振り返って丁寧に一礼してくれました。岡田の子の素晴らしい姿に，とても嬉しくなりました。

23 挨拶をよくしてくれるのが嬉しいです

24 挨拶が元気なこと

25 元気よく挨拶してくれるところを継続させたい

26
車を運転するのですが，道を通る時にゆずってあげると，ほとんどの子供達が立ち止まりお辞儀
をしてくれます。とても嬉しくなりますし岡田小の子供達は特にマナーが良いです。

27 挨拶よく出来ている方

28 運転中，歩道の前などで出くわした時に車を譲ってくれる

29
朝，子供を見送りにバス通りまで出ると登校中の岡田小の子供達が挨拶してくれます。下校の
際，おしゃべりに夢中で広がりながら歩くお子さんをたまに見かけるので少し心配です。

30 挨拶ができている。今後も継続を。

31
岡田地区は皆さん明るい挨拶をしてくれます‼︎

岡田小の子供達も素直で明るい挨拶ができる子供達ばかり‼︎是非継続‼︎伝統にして欲しい‼︎

32 挨拶すると返事をしてくれる子が多い

33
横断歩道を待ってる子がいる時車でとまると，渡り終わった後に振り返って一礼をしてくれまし
た。とても暖かい気持ちになりました。

２-(１)児童の姿について
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34 気持ちの良い挨拶ができること

35
地域の方も協力していただき挨拶が良いと思う。岡田小学校は生徒数も少なく恵まれた環境でも
あるのでなるべくいじめなどはなく解決できる学校であって欲しい。今後も挨拶を継続していき
たい。

36
車を運転してる時，交差点で止まると子供もきちんと止まったり，頭を下げて道路を渡っていく
のでこちらも気持ちがいいです

37
大きな学年になる程，恥ずかしがって挨拶が小さくなったりなくなったりしている様子なので，
挨拶することは凄い事だと意識づけするとさらに良くなると思います。

38 校内で会った時に挨拶をしてくれる子が多かった。

39 挨拶できる子が多い

40 明るく挨拶ができていると思います。

41 あいさつがきちんとできる子が沢山な学校でいいと思う。

42 すれ違う人に挨拶がよく出来ていると思います。

43
笑顔で挨拶する子どもたちに癒されます。
みんな目を合わせて挨拶できる点はすごく良いと思います。

44 言葉遣いを気をつけること。

45 挨拶がちゃんとできている

46

学校内，地域での様子を見ると，思った以上に挨拶は出来ているかなと感じます。学年によっ
て，雰囲気はだいぶ違いますが，仲の良い感じは見てとれます。それぞれのペースで少しずつ成
長しているなと，思っています。

47
マスク姿の為，表情が見えづらいのが残念ですが，元気に挨拶もしてくれたりするので良いと思
う。

48 近所で会うと挨拶をしてくれる所が素敵です

49 登下校のあいさつがすばらしい

50
素晴らしいご挨拶されてる子もいれば，こちらから挨拶しないとしない子がいます。そちらを改
善したらとても良いと思います。

51
岡田の子供たちはおとなしい子が多いと思う。朝などはまだ眠いと思うけど，もっと元気にあい
さつして欲しい。

52

・大きな声で挨拶すること
・大人に対する会話，言葉遣いを身につける
・仲間意識　庇うこと注意することも友達

53 挨拶できる子供が減っているので頑張ってほしい

54

コロナ禍で制限がある中，元気に遊んだり，色々な行事を頑張ってる子供達。立派だと思いま
す。最近言葉遣いが悪い子が多い（特に低学年）気がします。自分の子供を含め気をつけてほし
いと思います。

55

今年度は，言葉使いがひどいクラスメートが多くなってきたという話をたまに聞いていて，嫌な
思いをしたと何度が聞きました。そういう場面でも，それを息子も上手くかわせるようになれば
いいのかなと伝えてはいますが，学校側からもチクチク言葉については引き続き更に気をつける
ようにして言って欲しいと思います。

56 高学年になると乱暴な言葉が増えるので，減らして欲しい

57 もっと，元気に挨拶を返してくれたら，嬉しいかなと思います。

58 今後もあいさつのできる子が増えたら良いと思う

59 学年関係なく仲良く遊べる姿は良いと感じる。今後さらに優しい心を育てていきたい。

60 男女や学年を問わず，仲が良いのは良い事だと思う。

61 学校全体で学年関係なく遊べるところです。

62 違う学年のお友達とも仲が良い

63 人との関わり方への向上，思いやりを持った接し方

64 元気で素直なので，このまま真っ直ぐ成長してほしい

65 上級生は下級生の面倒を良くみてる
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66
まずは自分を大切にする心を育みながら，周りにも感謝の気持ちを持っていけるよう成長出来た
ら良いと思います。

67 素直で優しい子が多い

68 いつも先生方，地域の方に支えられてのびのび過ごすことができ感謝しております。

69
外で元気よく遊んでいる姿をいつも見ています　学年や男女問わず遊んでいるのでとても良い
な，と感じています

70 先生方の指導のお陰か子供たちの仲が良さそうで，良い雰囲気なのかなと思います。

71 生命，人権を大事にする気持ちを身につけさせたい。

72
学年関係なくみんな仲良く遊びや学びが出来る事はとてもいい事だと思います。
今後は一人一人が思いやりを持てるともっと良くなれるのではと思います。
公園での遊び方などを話せる機会があってもいいかもしれません。

73 素直で明るい子が多いように感じます。

74 思いやりのある子が多いと思います。

75 明るく元気な子供達の姿が良いです。

76 男女仲良く，外で元気よく遊ぶ姿が見られます。

77 下級生に対して上級生が優しく接してくれている。

78 みんな元気で素直。

79 相手の気持ちを考えた行動ができる

80 上級生の下級生に対する対応が素晴らしい

81 みんな仲良く，行事も頑張っていた

82 素直な子が多い　忍耐力，集中力をつけて欲しい

83 学年関係なく仲がよい姿が見られて良いと思います。

84 元気に遊ぶ

85 全学年仲が良い

86 元気があって明るくとてもいいと思います。のびのびと生活していると感じます。

87 優しい『心』たくましい『体』を作る方針が良い点だと思います。

88 学年関係なく仲良し

89
６年生は中学進学を意識し出し，逞しく成長しているのを感じました。心の優しい子が多いと思
います。

90 学年関係なく，みんなで仲良くしているところが良いと思います。

91 優しい心をもってあかるく過ごしてほしい

92 優しく思いやりのある子に育ってもらいたい

93
子供は割とそうかもしれませんが，先生達の前と子供達だけの中では態度が違うと思うので，み
んな相手を思いやる気持ちがもっと育っていくといいと思う。

94 困っている子に手を伸ばす行動力とノウハウが身について欲しいです

95 いじめが無く，学年問わず助け合う事を学んで欲しい

96

ボランティアの方達のご協力が多く，その事が普通だと思わず，感謝の気持ちをもって欲しい。
１学年１クラスで，卒業まで同クラスで過ごすことになるが，皆仲良く…よりは，「色々な人が
いる」「自分とは違う考えの人がいる」と他人も認められる様になって中学校，社会へ向かって
いって欲しい。

97
委員会活動を通して目にしてきましたが，学ぶ姿勢，教わる姿勢が立派だなと思いました。
感謝の気持ちを素直に伝えられることも素敵だと思います。

98
宿題では今月の目標(目当て)と振り返りがあり，自分の言葉で書いている様子を見て，とても感心
しました。

99 何事にも，のびのびと参加しようとする姿が素晴らしい

100 コロナ禍でなかなか行事が中止なったりしてるので楽しい時間を残してほしい。

101 日本の学校教育は素晴らしいと思う。引継ぎお願いします
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102
コロナ禍で，色々な事が制限されている中，大きな問題もなく，頑張っていると思います。今だ
からこそ，人との繋がりを学校で学んでいってほしいと思います。

103
コロナ禍においても，学校の感染予防に注意しながらの工夫した教育活動により，子供たちはス
トレスなくのびのびと活気あふれる学校生活を送っているように思います。

104
何事にも意欲的に取り組んでいる姿に励まされます。誰もが，何かの代表になって発言をした
り，行動したりすることが出来るのは，とてもよい経験になると感じます。

105 blogに載せていただき，ありがたい。

106 今の取り組みを継続して行ってほしい

107
岡田米を作って食べるなど，必須科目外の授業が楽しいみたいなので他にも色々やってみてほし
いです

108
運動を進んで行い，勉強に対しても積極的に行っていて，とてもいいと思います！また，学校行
事や地域行事にも自ら進んで参加しているため地域活動にも貢献していると思います。

109
みんな元気に校庭で遊んでいる姿が印象的でした。下校後もゲームではなく外で体を動かしてほ
しいです。

110 少子化が進んで子供が少ないがクラス全員が一体して授業などに取り組む姿勢がとても嬉しい。

111
市で中止になった陸上記録会を学校だけで陸上競技場で行えたことは子供たちにとっても親に
とっても良い思い出になったと思います。コロナ禍で活動の制限がある中頑張る姿は感動しまし
た。先生方のご配慮，本当に感謝いたします。

112 習い事と勉強を共に向上出来る様になればいいと思います

113 考えて行動する力

114 自分の意見を自信持って言える子になってほしい

115 読書

116 読書の時間を作ってほしい。

117
風の子まつりなどを実際に見たことがないので様子が分かりませんが，与えられた制約の中で，
今までのものにとらわれず最大限自由に自分たちだけのものを作り上げる力を身につけて欲しい
です。その過程でチームでやりとげることの大変さ楽しさを体験して欲しいです。

118
今は少なくなってきた「地域密着型」で伸び伸びと子どもたちに育ってほしい。それに反して，
大人の危険性も伝えていってほしい。

119
元気いっぱいで良いと思いますが，交通ルールや，車などへの危機感を学年関係なく，しっかり
持つようにしてほしいです。

120 道路交通マナーをもう少し身につけてほしい

121 狭い通学路で，広がって歩く生徒がいるので，危ないと思う事がある。

122

車で子供たちに道を譲った時も渡り終えた後に振り返り，深々と頭を下げてくれました。
交通安全のマナーも丁寧になっているお子さんが多いようですが，急に向きを変え視点を下に向
けることでサンキュー事故に巻き込まれる可能性もあるので子供たち自身でも本当に必要な行動
か考える機会があればいいのではないかと思いました。

123 以前やっていたと思いますが，通学路のゴミ拾い等をしてほしいです。

124
公園の使い方(ゴミのぽい捨て)がすごく気になります。友達同士でも声をかけ合えたらいいなぁと
思いました

125
学校だけではなく，各家庭での助言も大いに必要があると思っております。躾などは家庭での課
題だと感じます。

126 見守ってもらっている地域の方の力になれるように考えられる力を身につけて欲しい

127 怪我，病気に負けない体力作り

128
マスクを着けている子が多く表情を読み取りづらい。自分にとって必要かそうでないかの判断を
できるよう指導して頂きたい。
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1

コロナ禍においても子供達は元気に学校に通っていたと思います。
このような中で学校経営は様々な課題があり大変かと思いますが，たくさんの体験活動を通して
成長していけるよう，今後ともよろしくお願いしたいと存じます。

2
コロナ禍において，色々な対策をした上で行事を実施して頂きとてもありがたいです。ブログ等
で，普段の学校内の様子を知る事が出来るので大変でしょうが今後も続けて頂きたいです。

3
コロナ禍でも，ちゃんと感染対策をしてほとんどの行事を行えたので保護者としてはとてもあり
がたかったです。

4
コロナ感染症対策で大変な中，行事や校外学習などを実施していただき感謝しております。
子どもが楽しそうにしている姿を見ると，こちらも自然と笑顔でいられます。

5 コロナ禍でも様々な対策をして行事や授業をしていただいたことに感謝しています。

6 様々な行事を，色々対策を考えて実施して頂きありがたかったです。

7
コロナ感染対策などに取り組んでもらい，行事なども参加出来ましたので，１年生での生活や教
育面においても安心しております。今後も，行事や活動などを通して，色々な観点から意見も出
来るようにしていきたいと思います。

8
昨年同様コロナが落ち着かない中，様々な行事を開催していただいき，先生方や各委員の方々，
地域の方々に感謝でいっぱいです。コロナによる外出控えなどで運動不足の子が増えていると言
う話もありますが，運動会やマラソン大会もあり今年度もそのような心配はなかったです。

9
コロナ禍の中，学校行事等を滞りなく出来たことは岡田地域ならではの学校，保護者，地域との
団結力のおかげだと思います。

10
まだまだコロナ対応が続く中，できる限りの行事や学習ができるようにしてくださっていると感
じます。学校で感じたことや教えてもらった事を私にも教えてくれます。色々吸収して成長して
くれていると思います。

11
コロナ禍の中，人数が少ない学校という事もあり，行事も先生方が頑張っていただいたおかげで
出来た部分もあると思います。まだ新たな変異株などでてきたりしてますので，無理のないよう
に無理な時や不安な時は中止も考えながらまたよろしくお願いします。

12 コロナ禍の中で対策をして色々な行事をしてくださり本当にありがとうございました。

13
コロナ禍で日々安全に配慮しながら，子どもたちの学びを支えて下さり心から感謝申し上げま
す。少しずつでも，体験を通しての学びの活動も増えていくことを願っております。ありがとう
ございます。

14
コロナ禍でも色々な学校行事を行って頂き，小学校最後にいい思い出を作ることができ良かった
です。

15 コロナ禍の中，他の学校と比べると沢山行事等を開催して頂き感謝しかありません。

16
コロナ禍ですが，子供達が不安に思うことなく，さまざまな行事を取り組んでいただき，ありが
とうございました。引き続きご指導お願い致します。

17 コロナ禍でも，出来る限りの学校行事を行ってくださり感謝しております。

18 コロナ禍ではあるけど体を使って体力を回復してもらいたいです

19 コロナの対応は素晴らしいと思います。

20
感染症対策が大変な中，様々な行事が出来る事に感謝しております。
このようなご時世になってしまったので，校外学習などで公共交通機関を使用の際は，貸切バス
（大型バスでなくても，中型など）や送迎などの選択肢があるとありがたいです。

21 コロナ禍で，世の中がイレギュラー過ぎてなんとも言えない。

22
子供たちの興味ややる気を上手く引き出してくれてる学校だと思います。
コロナ対応もしっかりしていただいたので，安心できました。

23
コロナ禍ですが，いろんな行事を行って頂けるのは，子供達・親共に，とてもありがたい事だと
思ってます。大変かとは思いますが，これからも宜しくお願いいたします。

24
とても子供達の未来を見据えた細かな取り組みでとても良いと思います。コロナ対策も細やかな
対策をしてもらい，感謝しかありません。

25 先生方や地域の方々のお陰で，感染対策等に配慮しながら，沢山の行事ができ，ありがたい。

26
感染症対策していただいて，運動会や学習発表会，授業参観ができたところが良かったと思いま
す。
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27
今年度もコロナで大変な中，子供達には色々な体験や経験をさせて頂き感謝しています。子供の
心のケアにも担任だけでなく，他の先生方も対応してくださり，ありがとうございました。

28
このコロナ禍の状況で色々対策をしたり制限がある中，日々子供達の事を第一に考え教育や指導
にあたっていただき教職員の皆様にはいつも感謝しています。

29 学校行事が予定通りにできてよかったと思う。

30
コロナ禍で感染予防など色々大変な中，他校では中止や縮小されてしまった行事なども，岡田で
は通常通り開催してもらえて，とてもありがたく思っています。

31 コロナ禍でしたが，感染対策をしながら去年よりも沢山の行事をすることができたと思います。

32 コロナ禍の中，色々と対策をする上で行事を行ってくれた事に感謝しています

33
コロナ禍の中，感染対策を取りながら行事を実施してもらえて，子どもの成長した姿を観ること
ができて良かった。

34 コロナ禍の中，できる限りの行事を開催して頂き，本当に感謝です。

35 コロナ感染予防への意識づけがきちんとなっていた。

36
行事毎に先生達が一生懸命に対応しているのが伝わります。コロナ禍の中感染対策に気を付けて
学習発表会等の親が見れる機会を作ってくれて嬉しく思います。

37 コロナの対策をきちんとされている

38 コロナ対策等ある中，通常に近い行事開催をしてくださり，ありがとうございました。

39
学校行事については，コロナ対策をしっかりやっていただいてるので安心しています。
給食に関しても，アレルギー対応もしっかりやっていただいて，ありがたく思っています。おい
しく，温かい給食を食べることができて，子供たちは本当に幸せです。

40
いろいろ制限されている生活環境の中，無事に行事ができて，子供たちの成長がみれました。
ありがとうございます。

41
子供たちはのびのびと成長してると感じる。
行事など感染対策を徹底して取り組んでくれてるので良いと思った。

42
コロナ禍でも感染対策をしつつ学校行事を開催してもらい子供も家族も喜んでいて良かったで
す。

43 前年度同様，感染症対策しつつ，子どもたちが楽しめる学校行事の充実をお願いします。

44 豊かな心の育成

45 豊かな心の育成

46 先生方の優しさに感謝です。引き続きよろしくお願いします。

47 楽しく学校生活を送ってほしい

48 「道徳科」の授業はとても良いと思います

49 道徳教育を大事にしてもらいたい。

50
最近のニュースで宮城県民は自己肯定感が低く，学力低下にも影響があると知りました。自分も
褒められる事はほとんどなく育ってきたので納得する部分があり，子供には褒める事を心がけて
いますが，学校生活でもできない事より出来る事を褒め合える環境を作って頂きたいです。

51 先生方も丁寧な言葉を，子ども達に対して使ってほしい。

52 ここでは詳しくは書けませんが，先生の言葉で少し気になるところがありました。

53
マラソン大会で自分の学年が終わったらクラスに戻って授業ではなく，他の学年の応援をしたら
良いのにと思います。他の学年の頑張ってる姿を見たり，応援する体験をしてほしいです。

54
業間休みや昼休みなどの長い休み時間は，宿題の直しなどの時間にせず，身体を使った外遊びな
どで楽しい時間にして欲しいです。昔と違って，帰宅してからの遊びがゲームやユーチューブ中
心になっているので，学校ではグラウンドや体育館などで身体を動かして欲しいと思います。

55 遊び場が少なく，外遊びが少ない分学校でたくさん体を動かしていって欲しいです

56
言いにくいのですが，ここ最近運動会の低学年の踊り？がお遊戯会のように感じます。以前のよ
うに雀踊りがいいと思うのですが…

57

性の教育は積極的に授業に取り入れて欲しいと思います。大人でも男女の体内(ホルモン)について
の知識は乏しいと思います。小学生の時から徐々に授業することで生徒達の意識も違ってくると
思います。特に女性の月経や妊娠への体の負担など知ることは大事だと考えます。

58 トイレを全て洋式に変えてあげて欲しい。
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59 体験活動の充実

60
岡田小学校は他校に比べ，児童数が少ないので，一人一人の関係を深められる利点があります。
今後，中学になると，一気に社会が広がり戸惑うかもしれません。コロナではありますが，小学
校の内に，色々な体験が出来れば良いなと思います。

61 岡田米など食育や体験活動が充実していて有難いです。

62 岡田米の取り組みは素晴らしいと思います。

63 岡田米作りはずっと続けてほしいです。

64 岡田地域ならではの事（農作物を育て収穫する等）を今後も引き続き行っていただきたいです。

65
子供が少ない中，たてわり活動で他の学年との交流や地域の方との交流，給食で岡田の食材を
使ったり地域に密着していて，これからも続けて行って欲しいと思います。

66 今年は行事や校外学習，修学旅行などを経験させてもらい本当にありがたい限りです。

67
課外活動なども増え，いろいろなことに興味を持つようになり，よい刺激となっています。
また，体調などにも気をつかって頂き，ありがたいと思っています。

68 みんな仲良く，アクティブにワールドワイドに

69 個性や違う意見の尊重　問題を解決する力

70 いろんな人種が世界中にいる。その交流が出来たら良いと思う

71
英語の単語や，世の中の出来事で知っていることについて，一生懸命話をしてくれます。パソコ
ン等様々なツールがありますが，直接話してくださる先生の言葉からいろんな世界が広がってい
るのだなと感じます。

72 数学など理解しているのか心配なので，夏休みなど，数日の少人数の補習などして欲しい。

73
授業で分からない部分，ついていけない部分がそのままになっているところがあるので個々にも
う少しサポートがあるとありがたいなと思います。

74
算数の少人数学習について，担任と他の先生の進みの差が出て，まだ完全に覚えてないままテス
トされ，分からないままの学習がありました。他の子のお母さんも同じ事を話されてます。改善
策を宜しくお願い致します。その他は，素晴らしい授業です。

75 個に応じた指導

76

子供達に辛抱強く丁寧に優しく温かい心で指導して下さり，先生方には感謝の気持ちでいっぱい
です。一年生で学校に慣れるのか不安だったのが嘘のように，毎日元気に子供が登校出来ている
のも，先生方のおかげと心から感謝しています。
寒い朝も通学路を巡視してくださったり，えんやこらプロジェクトではせっかくの休日にも関わ
らず地域や子供達のために活動してくださったり，言えばキリがない程感謝しています。
コロナ禍で開催さえも難しい行事も親の気持ちに寄り添い最大限の配慮の上，保護者がより多く
参加出来るよう工夫して下さり，本当にありがとうございました。

77

今年度は担任の先生はじめ，教頭先生やいろんな方の見守りのおかげで，娘も去年に比べ学校に
行きやすいようでした。マラソン大会の時は，教頭先生がずっとついて走ってくださり，娘も心
強かったと思います。学習発表会はこれまで歌や楽器演奏だったのですが，娘には今回の劇が，
やる方としてもとても楽しく，のびのびとやれたようです。勉強もスポーツも苦手な娘ですが，
これからも学校が苦がなく行ける場所であれば嬉しいです。来年度もよろしくお願いします。

78 子どものことをよく考えて頂けてたと思います。今後とも宜しくお願い致します。

79 先生方が子供たちの個性を大切にしながら指導してくれていて，大変感謝しています。

80 安心安全な学校

81 地域に不審な人が出たりするとすぐ学校からメールなどで連絡が来るのでとても助かります。

82
近頃，刃物を持った人物による犯行を耳にする機会が多いので，今一度子ども達を含め，緊急事
態への対応の指導や学校としての対応を確認できる機会があるといいなと思います。

83 校長先生はじめ，先生方による通学中の見守りや安全指導などに心より感謝申し上げます

84

毎日地域の方々のご協力で，子供達が安心して学校へ通学出来て本当にありがたいですね。各家
庭，色々な状況があります。その中でも，子供達の為に毎日協力して頂いている方々本当にあり
がとうございます。感謝いたします。今後とも宜しくお願いします。

85 先生方をはじめ地域ボランティアの方々と防犯防災の対策が徹底されていると思いました。
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86
放課後，公園内での遊具での危険な遊びや道路での危険な自転車の運転などを何回か見かけまし
た。遊具の使い方や自転車の乗り方など家での指導ももちろんですが学校でも再度指導していた
だけるとありがたいです。

87
夏休み明けの学校がとても不安でしたが相談したことを受け入れてくれてすぐに対応してくれた
こと感謝致します。

88
地域のボランティアの方々，暑い日も寒い日も毎日見守っていてくれるので安心して学校へ行か
せられます。

89 不審者情報が鶴巻や高砂中にはくるけども岡田にまわらない時はどんな理由からですか？

90 防災対策に力を入れてもらいたい

91
豊かな心，多くの体験を通して学びの場が広がり感謝しております。
地域，多くのボランティアの方をはじめたくさんの協力をいただき感謝しております。
安全な学校，今後も心のケアを大事にしていただきたいです。

92

防災意識の向上　住んでいる場所がどのような危険性があるかを知って欲しい。今後，成長し住
む場所が変わってもその地域がどのような地形で災害にみまわれたら，自分がどのように行動す
れば良いかを常に考えられ，生命を守る行動を取れるように今から身につけて欲しい。

93
個に応じた指導という点で，ケガをして松葉杖で通学する際に，丁寧にやさしく対応して頂き，
とてもありがたく思っています。これからも地域一体となって子どもたちのために活動していき
たいと思っておりますので，よろしくお願い致します。

94
子どもたちの成長を，学校・地域・家庭が連携してこれからも見守っていけたらと思います。よ
ろしくお願い致します。

95
先生方や地域の方々のおかげで，様々な行事を工夫して実施していただき大変感謝しています。
子供達も毎日楽しく学校に通っていて，親としましては大変嬉しく思います。

96
授業や色々な体験から沢山のことを学んでいると思います。
いつも通学を見守って下さっている地域のボランティアの方々には感謝しています。

97

まだ理解が難しい子供達にも感染症対策や防災，食育等色々な経験をさせて頂き感謝していま
す。
学校生活，地域の方々との関わりから社会の一員であることを少しずつ自覚していってくれたら
いいな，と思います。

98
いじめ防止，環境問題等の様々なプロジェクト，地域の方々のご協力のもとで成り立つ授業や行
事があって，心豊かな子どもを育ててくれる素晴らしい学校だと思います。先生方，地域の
方々，プロジェクト等に関わって下さる方々，感謝しています。いつもありがとうございます。

99
クロムブックをもっと活用してほしい。宿題などもプリントよりはクロムブックを使った方が効
率がいいと思う。エコだし先生方の丸付けなどの労力の削減にもなるかと思う。家に溜まって行
くプリントの山を見ていつもどうにかならないかと思ってます…。

100
Chromebookの活用と共に，インターネットの活用（メリット・デメリット）ご指導いただきたい
です。

101
chrome bookの活用は，普段どのくらい子供たちが使用しているのか分からないので何とも言えま
せん。

102
Chromebookの練習がもう少しあっても良いと思う。持ち帰らせて，ネットが繋がるか，ミートで
きるか，提出物を送信できるかの確認など。

103
様々な対策を講じ行事を開催していただき，子供たちも貴重な経験ができてよかったと思う。
授業に加え，宿題でもChromebookをもっと活用していただきたい。

104 Chromebookの活用

105 Chromebookの活用

106 Chromebookを活用した持ち帰りの宿題が面白いと思いました。これからも活用してほしいです。

107 Chromebookを活用してほしいです。

108 学校では触っているのかも知れないが家庭でChromebookに触れる機会がほぼ無い

109 Chromebookをどのように使っているのか教えてほしい

110 クロームブックの活用をもっと取り入れてほしい。

111
今の世の中，共働き世帯が少なくありません。専門委員などの負担をもう少し軽減して頂くとと
てもありがたいです。仕事，家庭，子育て，学校活動となるととても大変になります。

112 運営委員集まりが遅く，子供をおいてこれない時は大変だと感じました。
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113

岡田小は人数が少ないためほぼ毎年何かの役員をお母様方が引き受けている状況です。コロナ禍
で活動縮小で感じたことは，人数に見合った活動内容，役員数に今後変えて行く事を考えてみて
はどうでしょうか。田子小のように，専門委員を無くし全ての活動のお手伝いをその都度募集す
る形，など色々と考え直すいい機会ではないでしょうか。専業主婦の多かった昔と，働いている
お母さんが増えてきた今とでは，お母さんの負担が多すぎて，参加出来ない時の後ろめたさな
ど，辛いことが多いです。他の学校も参考にして良い方向に行くことを願っております。

114

１クラスしかない為担任の目が行き届いていると思う。
ですが，１クラスしか無いのだからPTA役員関係をもっと簡素化すべき。毎年何かしらの役員に
ならざるを得ず共働き核家族でかなり苦痛です。

115 共働き世代が多い時代なので，できるところは簡略化してほしい。

116
校長先生をはじめ教職員の皆様が，熱心に教育目標達成にむけ尽力してくださっているのを感じ
ます。

117
岡田小学校の先生，校長先生，教頭先生，本当に一生懸命取り組んで下さってありがとうござい
ます。

118 いつも子供たちの為にご尽力頂きありがとうございます。

119 よくしていただいていると思います

120 良いと思います

121
教育方針すごく良いなと感じました。
引き継ぎ良い児童の育成に繋げてください。

122 取組内容が明確化されていて良いと思います。

123 このままで大丈夫だと思います。

124 特にありません。とても良くして頂いていると感じています。

125 引き続きよろしくお願いします

126 今後もよろしくお願いします

127 曖昧なままで良いものってあると思いますか？
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